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قضية الشباب والبطالة والحد من الفقر والمطار والميناء والبنية التحتية تنتظر المعالجات من المحافظ الجديد
أعضاء الهيئة الناخبة:

لا ضغوط علينا في الاقتراع.. وأمام المحافظ الجديد مهام كبيرة وملفات تحتاج إلى معالجات

وق��ال الأخ ال��دك��ت��ور ع��دن��ان عمر 
الفرز  نتائج  إع��ان  عقب  الجفري 
واختياره محافظاً للمحافظة ورئيساً 
لمجلسها المحلي قال أتقدم بشكري 
للهيئات الناخبة في محافظة عدن على 
هذه الثقة التي أولوني إياها وذلك في 
الزخم الكبير للعملية الانتخابية التي 
ج��رت أم��س في جو ديمقراطي حر 

وشفاف ونزيه.
ونأمل بعون الله أن نكون عند حسن 
الثقة  الناخبة في هذه  الهيئات  ظن 
الكبيرة وإنشاء الله سنعمل كفريق 
المحافظة  واح��د لخدمة ه��ذه  عمل 
الباسلة ونقول لكم أن هذه الخطوة 
هي بالفعل خطوة ديمقراطية على 
طريق حكم محلي واسع الصاحيات 
برعاية فخامة رئيس الجمهورية علي 

عبدالله صالح حفظه الله.
أوجه شكري لسلفي محافظ  كما 
ع��دن الأس��ب��ق الأس��ت��اذ احمد محمد 
الكحاني لعمله خال الفترة الماضية 
بكل جد وتفان وإخاص في التطوير 

والنهوض بهذه المحافظة.
الكحاني  محمد  اح��م��د  الأس��ت��اذ 
محافظ عدن الأسبق ألقى عقب إعان 
نتائج الاقتراع ونيل المحافظ الجفري 

ثقة الهيئات الناخبة كلمة قال فيها.
اسمحوا لي ان أهنئ وأبارك للدكتور 
عدنان الجفري فوزه بالثقة الكبيرة 
ان��ه سيواصل  وان��ي لعلى ثقة في 
بذل الجهود في خدمة وتطوير هذه 
المحافظة كما أود أن أوجه الشكر لكل 
من عملت معه وعمل معي خال الفترة 
التي عملت فيها في هذه المحافظة 
للأخ  شكري  أوجه  والرائعة  الباسلة 
دائماً  المضحي  شائف  عبدالكريم 
وشكراً ايضاً للدكتور محمد العبادي 
لموقفة النبيل وحرصه على المصلحة 

العامة وتضحيته.
الأخ/ عبدالكريم شائف أمين عام 
قال:  بالمحافظة  المحلي  المجلس 
بدوره اسمحوا لي أتوجه باسم المجلس 
والمديريات  بالمحافظة  المحلي 
بالشكر الجزيل للأستاذ احمد محمد 
بطل  جميعاً  نعتبره  الذي  الكحاني 
من أبطال العمل الديمقراطي الذين 
ضحوا بمناصبهم من أجل استمرار 

تطور هذه المحافظة.
ك��م��ا أه��ن��ئ م��ن ك��ل قلبي أخي 
وزميلي د/ عدنان الجفري بهذا الفوز 
الرائع ونؤكد بأننا سنعمل سوياً من 
في  التنمية  مسيرة  مواصلة  أج��ل 
المحافظة وخدمة المواطنين لما فيه 
الخير والتقدم ورخاه بلدنا اليمن ومن 
أن ننجز ما تبقى من خططنا  أج��ل 
ننهض  لكي  الاقتصادية  وبرامجنا 
بواقع هذه المدينة والالتزام بواجباتنا 

تجاه المواطنين الذين انتخبونا.
الأستاذ الدكتور محمد العبادي عضو 

المجلس المحلي بمحافظة عدن قال 
ان العرس الديمقراطي يتجسد يوماً 
عن يوم في بادنا واليوم نحن قمنا 
بكل ديمقراطية وكل شفافية بانتخاب 
عمر  عدنان  الدكتور  وزميلي  اخ��ي 
الجفري محافظاً لمحافظة عدن وهذا 
في حد ذاته انجاز كبير جداً على طريق 
الديمقراطية فنحن بداناها بالانتخابات 
النيابية والرئاسية والمحلية واليوم نبدأ 
بانتخاب محافظينا وغداً نكمل المشوار 
بانتخاب مدراء عموم المديريات وهذا 
في حد ذاته تقدم عظيم ويعود لصانع 
هذا الانجاز الكبير الرئيس الرمز علي 
اليمن  مسيرة  قائد  صالح  عبدالله 

التنموية والسياسية ولثقافية.
بأننا  كبير  واع��ت��زاز  بفرح  نشعر 
مارسنا حقنا بكل ديمقراطية وبكل 
شفافية وبكل حب ونأمل أن نتعاون 
جميعاً كمجلس محلي بمحافظة عدن 
المديريات  في  المحلية  والمجالس 
عدنان  المحافظ  الأخ  وم��س��اع��دة 
الجفري المنتخب من اجل ان يكمل 
الفاضل  الأستاذ  بدأه  الذي  المشوار 
عمل  ال��ذي  الكحاني  محمد  احمد 
معنا قرابة عامين كان خالها مثالًا 
للتضحية والعمل المتفاني بإخاص 
نأمل ان نستكمل هذا المشوار إنشاء 
الله على طريق تطوير هذه المحافظة 

ثقافياً واقتصادياً واجتماعياً .
وبصراحة فان الأخ المحافظ الدكتور 
عدنان سيولي كافة الملفات اهتماماً 
كبيراً ومن خال حديثة معنا هناك كثير 
من القضايا منها التنمية والاستثمار 
تنتضرنا وتنتظر الأخ المحافظ ونحن 
معه وكل أبناء هذه المحافظة فهناك 
ملفات الوظيفة والشباب العاطل عن 
في  الخدمات  ملفات  وهناك  العمل 
المديريات واستكمال البنية التحتية 
واستكمال تطوير هذه المدينة على 
كافة الأصعدة الثقافية والاقتصادية 
والسياسية والاجتماعية والكثير من 
الأمور الهامة نشكر صحيفة 14 أكتوبر 
لمتابعتها مختلف التطورات سواء في 
المحافظة أو على صعيد الوطن اليمني 
نشد على أياديكم ونقف احتراماً لكل 
ما تقدمونه من جهد إعامي وثقوا 
إننا معكم من اجل هذا الوطن الذي 

نحرص عليه جميعاً.
الأخ رياض السقاف عضو المجلس 
لقد  يقول  ع��دن  بمحافظة  المحلي 
سارت عملية الانتخاب بيسر وهدوء 
من  ومنظمة  دقيقة  الأم��ور  وكانت 
هناك  وك��ان  الإشرافية  اللجنة  قبل 

المجلس  أع��ض��اء  م��ن  كبير  تفاعل 
الأمر  المديريات  ومجالس  المحلي 
الذي مكن الأعضاء من ممارسة حقهم 
في الاقتراع بكل هدوء ويسر ووفقاً 

للإرشادات ووفقاً للقانون.
ل��م ت��م��ارس أي���ة ض��غ��وط علينا 
ولكن انطاقاً من حرصنا على هذه 
المحافظة ووحدة القرار في المجلس 
المحلي في المحافظة بما يخدم ابناء 

هذه المحافظة وسكانها الطيبين.
تجربتنا  واق��ع  من  الحقيقة  وف��ي 
في هذه المحافظة لا شك ان هناك 
الأهمية  ذات  الملفات  م��ن  العديد 
لهذه  الجديد  المحافظ  يوليها  بحيث 
المحافظة اهتماماً اكبر وهي ملفات 
كبيرة بحاجة الى اهتمام اكبر والوقوف 

أمامها بجدية.
الملف الأساسي  ان  وفي تقديري 
ال��ذي هو  الحاويات  وهو ملف ميناء 
بحاجة إلى إشراك المجلس المحلي 
والمحافظ على اعتبار ان ذلك يقع في 
إطار الاختصاص المكاني للمحافظة 
والذي يجب ان تكون لنا كلمة أورأي 
التي  الاتفاقيات  بهذه  يتعلق  فيما 
مستوى  على  سياديتها  رغم  تحدث 

الوطن اليمني.
ايضاً هناك ملفات الصحة والعاطلين 
ايضاً  ولدينا  الشباب  العمل من  عن 
ملفات الخصخصة حيث لازلنا نواجه 
مشكلة العمال الذي لم تدفع أجورهم 
او لم تطبق عليهم الإستراتيجية وفقاً 
للمرحلة الأولى والثانية من قبل بعض 
المستثمرين والتجار الذين اخذوا هذه 
المصلحة  ذات  الحكومية  المرافق 
في  اليوم  وأصبحت  سابقاً  العامة 
عداد المصلحة الخاصة ولكن للأسف 
الشديد لم يتم ضمان حقوق العمال 

بشكل كامل.
هذه القضايا وقضايا أخرى كثيرة 
جداً هي بحاجة الى اهتمام من قبل 
الأخ المحافظ الجديد ونحن ايضاً الى 
ان  ونتمنى  تعالى  الله  ب��إذن  جانبه 

نكون كلنا في إطار من التعاون.
احمد حامد لملس رئيس المجلس 
تحدث  المنصورة  مديرية  المحلي 

ق��ائ��اً: يعتبر ه��ذا اليوم هو عرس 
الانجاز من قبل  بتحقيق هذا  بهيج 
القيادة السياسية وهو يوم تاريخي 
انتخابية وهي  أول عملية  نحن في 
حكم  نحو  الأساسية  اللبنات  أه��م 
محلي واسع الصاحيات وهو ما يترجم 
عمليات البرنامج الانتخابي للأخ رئيس 
الجمهورية كما ترجم ذلك الأخوة في 
المجالس المحلية من حيث الانضباط 

والتواجد وممارسة الديمقراطية.
والحكم المحلي الواسع الصاحيات 
لخدمة  عطاء  والأك��ث��ر  الاشمل  هو 
عن  والبعد  والمحافظات  المديريات 
منها  التي عانى  الشديدة  المركزية 
الكثيرون بل كانت هي الأكثر عرقلة 
ومن  التنمية..  مشاريع  من  لكثير 
خال هذه الخطوة ستشهد المحافظة 
التنمية  تقدماً ملحوظاً في مشاريع 

والاستثمار.
الجباري رئيس  محمد عبدالكريم 
المجلس المحلي في مديرية التواهي 
توجه إلينا بالحديث قائاً: انه ليوم عيد 
في محافظة عدن وبقية محافظات 
المحافظين  انتخابات  الجمهورية 
رئيس  لبرنامج  عملي  تجسيد  هو 
الجمهورية وانتخاب المحافظين هي 
حيث  الرابعة  الديمقراطية  الخطوة 
كانت الأولى انتخاب أعضاء مجالس 
النواب تم انتخاب رئيس الجمهورية 

تم انتخاب المجالس المحلية..
وقد كانت اليمن هي السباقة في 
الخليج  منطقة  ف��ي  الخطوة  ه��ذه 
والجزيرة على وجه الخصوص وفي 

المنطقة العربية على وجه العموم.
وأضاف الأخ/ الجباري.. ان هذه ثمرة 
من ثمرات الوحدة المباركة وارى ان 
مقاطعة الإخوة في اللقاء المشترك 
صائبة  غير  خطوة  هي  لانتخابات 
تجسيد  هو  مقاطعتهم  قبول  لكن 
للديمقراطية وينبغي ان تحترم رأيهم 
مهما اختلفنا وان كنا نتمنا ان يساهموا 

معنا في وضع هذه اللبنة وتأسيسها.
أما الأخ / شكيب عليوة عن مديرية 
ان هذه  قائاً  أوض��ح  عثمان  الشيخ 
خطوة جريئة في إرساء دعائم الحكم 

الجفري

المحلي وهو عرس ديمقراطي لليمن 
ككل وع��دن بشكل خ��اص وه��و ما 
سيسهم في تعزيز دور المحليات من 
المحليات صاحيات  منح هذه  خال 

اكبر.
وأوض��ح ح��ول مقاطعة المشترك 
لانتخابات قائاً: انا اعتبرها خسارة 
لهم ومساهمتهم في الانتخابات كانت 
ستعود عليهم بمردود طيباً وهو أولى 

من المقاطعة.
تقول الأخت أفراح عبدالواحد جابر 
عضو المجلس المحلي في مديرية 

المعا.
بصراحة ان هناك آفاق مستقبلية 
رحبة في مجال العمل الديمقراطي 
من خال العمل المتواصل على تجذير 
وترسيخها  الديمقراطية  العملية 
يمر  ي��وم  فكل  ال��واق��ع  ارض  على 
البلد حراكاً ديمقراطياً فاعاً  تشهد 
ومؤثراً واليوم نشهد واحداً من ابرز 
المنجزات الديمقراطية الا وهو انتخاب 
المنجز  هذا  ان  باعتبار  المحافظين 
لم يأت من فراغ وإنما أملته ظروف 
مراعاتها  من  لاب��د  ك��ان  موضوعية 
فالعمل التنموي لن يحدث مالم يكن 
هناك تنافس شريف بين المحافظات 
التنافس لن يتحقق في إطار  وهذا 

المركزية المفرطة.
إما عن انطباعاتي كعضوة لمجلس 
المحلي الهيئة الناخبة فأقول ان هذه 
هي المرة الأول��ى التي أش��ارك فيها 
في انتخاب محافظ المحافظة وهذا 
امر حسن وممتاز والانتخاب كما قلت 
انجاز تاريخي لفخامة الرئيس وفي 
ل��م ن��رى منه  ال��ذي  عهده الميمون 
الوطن  لهذا  الخير  كل  الخير  س��وى 
انجاز  وأق��ول  الوفي  الشعب  ولهذا 
تاريخي لأنه فعاً انجاز تاريخي دون 
مبالغة في القول وسيدون في التاريخ 
بأحرف من نور واشكر كل من أوصل 
هذا المنجز وأبرزه الى حيز الواقع وفي 
المقدمة منهم الوزير المثقف والخلوق 
والنشيط الأستاذ عبدالقادر علي هال 

وزير الإدارة المحلية.
أما فيما يتعلق بدور المرأة فنحن 

السياسية  قيادتنا  لاهتمام  سعداء 
والوزير هال بإفساح المجال واسعاً 
ودوره��ا  واجبها  ت��ؤدي  لكي  للمرأة 
أعلى  تتبوأ  الآن  وال��م��رأة  ومهامها 
المناصب ونحن سعداء بالإجراء الأخير 
بتعيين  المحلية  الإدارة  وزارة  من 
وكيات في عدد من المحافظات ونأمل 
تنفيذ الوعود المتعلقة بنظام الكوتا 
أي فتح %15 من المقاعد للمرأة في 
الانتخابات النيابية القادمة نأمل ذلك 

من الجميع.
أم��ا الأخ���ت ج��وه��رة ن��اص��ر محمد 
عبدالله رئيسة الشؤون الاجتماعية 
بالمجلس المحلي في مديرية المعا 

فقد قالت.
أن ما حدث اليوم في اجتماع الهيئة 
الناخبة المكونة من المجلس المحلي 
في  المحلية  والمجالس  بالمحافظة 
عموم مديريات المحافظة فانه عمل 
ديمقراطي بكل المقاييس ونحن لأول 
مرة نشهد عماً ديمقراطياً بمثل هذا 
عموم  صعيد  وعلى  والثقل  الحجم 
محافظات الوطن اليمني الكبير حيث 
يتنافس الجميع وبطريقة ديمقراطية 
حضارية متطورة تحتكم للصندوق 
وهذه التجربة التي تأتي على طريق 
واسع  المحلي  الحكم  إل��ى  الانتقال 
فانه  نفذ  م��ا  إذا  ال��ذي  الصاحيات 
مسيرة  ف��ي  نوعية  نقله  سيحدث 
التنمية على صعيد الجمهورية اليمنية 

بشكل عام.
انتخاب  بعملية  يتعلق  فيما  أم��ا 
المرات  في  سيكون  فانه  المحافظ 
أفضل  سيكون  الله  إنشاء  القادمة 
هو  الشعب  لان  ديمقراطية  وأكثر 
وعملية  محافظيه  سيختار  ال���ذي 
الانتخاب اليوم شرعية لأننا منتخبين 

من الشعب.
حول  بسؤالكم  يتعلق  فيما  أم��ا 
ان  يفترض  التي  القضايا  ماهي 
فانه  الجديد  المحافظ  عليها  يركز 
اياء  انه يفترض  من وجهة نظري 
قضايا الشباب الاهتمام الأكبر لاسيما 
وان البطالة مرتفعة بشكل كبيرين 
أوساطهم فمنهم عدد كبير يحملون 

شهادات جامعة وعاطلين عن العمل 
منذ سبع سنوات وأكثر ويقبعون في 
منازلهم وايضاً قضية مكافحة الفقر 
لابد من اياءها الاهتمام الكبير لكن 
قضية الشباب في تقديري هي الأهم 
على  تعمل  مجالات  فتح  من  فابد 
سمنه  سالم  سعيد  الاخ  تشغيلهم 
بمديرية  المحلي  المجلس  عضو 
الانتخابية  العملية  ان  يقول  المعا 
تمت بشكل ديمقراطي وحر وشفاف 
ونزيه لم تمارس أية ضغوط وقد اختار 
أعضاء المجلس المحلي بالمحافظة 
وأعضاء المجالس المحلية بالمديريات 
الشخص الذي رادا فيه الجدارة في 
تحمل المسؤولية باعتبارهم ممثلي 
الشعب وهم أناس على مستوى جيد 
من الفهم والوعي ومتابعة القضايا 
وبنجاح  العامة  المصلحة  ويدركون 
الأستاذ الدكتور عدنان الجفري اليوم 
فانه يكون قد نال ثقة الهيئة الناخبة 
التي اختارته لقيادتها وقيادة المحافظة 
بوجه عام باعتباره سيكون على رأس 

السلطة المحلية بالمحافظة.
الاخ مروان محمود عبدالمجيد راشد 
بمديرية  المحلي  المجلس  عضو 
دارسعد قال: ان عملية الانتخاب لاختيار 
المجلس  رئيس  المحافظة  محافظ 
وبشكل  وج��ه  اكمل  على  المحلي 
ديمقراطي وحر ونزيه ولم تمارس 
علينا آية ضغوطات ونحن اخترنا من 
يريده المواطنين في هذه المحافظة 
لقيادة دفع الأمور فيها لذلك انا فقد 
وانا  الجفري  عدنان  الدكتور  اخترت 
شخصياً اعرف الدكتور عدنان الجفري 
وكنت احد تاميذه في كلية الحقوق 
واعرف سلوكه القويم واخاقه حينما 
كان نائباً لعميد كلية الحقوق لشؤون 
الطاب في العام 1999م2000-م اما 
فيما يتعلق بالقضايا التي أرى ان على 
المحافظ الجديد ان يركز عليها ويوليها 
قضايا  منها  عديدة  فهي  اهتمامه 
العمل والبطالة ومكافحة الفقر وايضاً 
التركيز على الجانب الاقتصادي من 
بنية تحتية الى الدفع بعجلة التنمية 
خطوات الى الأمام من خال تشجيع 

الاستثمار.
عبدالله  الخضر  ع���ادل  الأخ  أم��ا 
المحلي  المجلس  عضو  الكردمي 
العملية  ان  يقول:  المعا  بمديرية 
شفافة  ديمقراطية  بطريقة  سارت 
ونحن سعداء ان أول محافظة دشنت 
مثل هذا العمل الكبير هي محافظة 
عدن وبالنسبة لنا لم تمارس تجاهنا 

اية ضغوط.
وما نريده من المحافظ الجديد الذي 
اخترناه وهو الدكتور عدنان الجفري 
الاقتصادي  الجانبين  على  يركز  ان 
حيث  المحافظة  ف��ي  والاجتماعي 
بقية  عن  تتميز  ع��دن  محافظة  ان 
محافظات الوطن اليمني في الجانب 
الاقتصادي لذلك لابد من التركيز على 
جانب تشجيع قدوم الاستثمارات إلى 
المحافظة ويركز على تشغيل المطار 
والميناء والمواقع الإنتاجية بما يليق 
اقتصادية  كعاصمة  بالمحافظة 
وتجارية لليمن فميناء عدن والمنطقة 
الحرة ومطار عدن الدولي هذه كلها 
مواقع سترفد الوطن بمبالغ تساعد في 

اقتصاد البلد.
أما فيما يتعلق بعملنا فنحن بالتأكيد 
الجديد  المحافظ  الأخ  مع  سنعمل 
لمواصلة انجاز المهام الماثلة أمامنا 
وبتضافر الجهود سنحقق ماهو مؤمل 

ومخطط لتنفيذه لتطوير المحافظة.
أما فيما يتعلق.

احمد حسين العزاني عضو المجلس 
أن  ق��ال:  المعا  بمديرية  المحلي 
انتخابات المحافظين لاشك إنها ستعزز 
المحلي وذلك  الحكم  من صاحيات 
باستقالها مالياً وإداري��اً مما يساعد 
المباشر والامركزية  الإش��راف  على 

في المعامات.
وأضاف أن هذه خطوة ايجابية وفي 
اليمن  تعد  حيث  الصحيح  مسارها 
من أوائل الدول العربية أن لم تكن 
الأولى في تحقيق هذه الخطوة كما 
تمنى الأخ العزاني على أعضاء اللقاء 
المشترك المساهمة في ترسيخ هذا 
الانجاز وقال أن مقاطعتهم الانتخابات 
ليست مجدية كونهم يمثلون اقليه في 

المجالس المحلية.
وأضاف أن المحافظ المنتخب لديه 
أجندة مزدحمة لهذه المحافظة أهمها 
الأراض��ي والشباب والبطالة والفقر 

وغيرها.
وواثقون أن الدكتور/ عدنان الجفري 

رجل على قدر المسؤولية.
جال عوض حسين عضو المجلس 
المحلي بمديرية المعا عبر عن هذه 
عظيمة  خطوة  انه  قائاً:  المناسبة 
ونحن كأعضاء في المجالس المحلي 
عن المؤتمر الشعبي العام متقيدون 
بالبرنامج الانتخابي لفخامة الرئيس 
علي عبدالله صالح رئيس الجمهورية 
المجالس  يمنح  الخطوة  بهذه  ال��ذي 
المحلية المزيد من الصاحيات التي لا 
تكتسب بل تنتزع ولكننا ايضاً نطمح 

إلى اكبر قدر من الصاحيات.
عدنان  ال��دك��ت��ور/  على  ونتمنى 
الجفري اياء عدن المزيد والمزيد من 
الاهتمام خصوصاً في الجانب التنموي 

والاستثماري.

في عرس عدن الديمقراطي .. الجفري محافظاً لعدن

ش��هدت محافظة عدن يوم السابع عش��ر من مايو حراكاً ديمقراطياً 
وعرس��اً بهيجاً تمثل في انتخاب محافظ للمحافظة وكعادتها عدن 

كانت المثل في الالتزام والانضباط حيث بدأت منذ الصباح الباكر 
جموع المقترعين من أعضاء المجالس المحلية بالمحافظة 

ومديرياتها ألثمان بالتدف��ق الى مركز الاقتراع وجرت 
عملي��ة الاقتراع وت��م انتخاب محاف��ظ المحافظة 

الجديد الدكتور عدنان عمر الجفري صحيفة 
14 أكتوب��ر التق��ت أعض��اء الهيئ��ة 

الناخب��ة قبيل وبع��د الانتخاب 
فكانت اللقاءات التالية:

عدن/ محمد عبدالله اأبو راأ�س/ زكريا ال�سعدي

ت�سوير/ علي الدرب/ محمد عو�س

الكحاني

إني لعلى ثقة في مواصلة الدكتور الجفري مشوار النهوض بعدن
المحافظ السابق الكحلاني: 


